

Los Gritos de la Noche

Autor: Noelia Jiménez García

Érase una vez una niña llamada Lucía, ella era una niña muy alegre y le gustaban mucho los animales. Siempre que iba al colegio iba muy contenta, ella se llevaba muy bien con todos sus amigos y con sus profesores y a la semana siguiente era su cumpleaños. En su clase había una niña llamada Daniela que tenía envidia de que Lucía se llevara tan bien con todo el mundo, pero Lucía invitó a toda su clase incluida Daniela a su cumpleaños. El día de su cumpleaños lo celebraron en un camping en el bosque en el que acudieron todos sus amigos incluso Daniela. Todos le hicieron a Lucía una gran fiesta de cumpleaños. Lucía estaba muy contenta y no sabía cómo agradecerse a todos sus amigos. Todos le dieron regalos a Lucía menos Daniela, pero a Lucía no le importaban los regalos si no la amistad. Cuando llegó la noche Daniela aprovechó la ocasión y le dijo a Lucía que la acompañase al fondo del bosque porque había encontrado un montón de animales hermosos. Lucía le hizo caso a Daniela iba con una linterna y le dijo a Lucía: ¡Mira, allí están los animales! Daniela aprovechó la ocasión y se fue corriendo para dejar a Lucía sola y perdida en el bosque. Mucha gente empezó a preguntar que donde esta Lucía pero nadie más la encontró y quedó desaparecida hasta el fin de los tiempos.